

Aux représentantes et représentants des médias

Fribourg, le 6 décembre 2023

Communiqué de presse

Monsieur Pascal Wild devient le nouveau directeur de la Haute école de gestion Fribourg

La direction générale de la HES-SO-Fribourg a engagé Monsieur Pascal Wild en qualité de directeur de la Haute école de gestion Fribourg (HEG-FR). Professeur au sein de la HEG de Fribourg, Pascal Wild prendra ses nouvelles fonctions le 1er juillet prochain.

Le Conseil d'Etat fribourgeois a donné son appréciation positive à la proposition de la direction de la HES-SO Fribourg d'engager Monsieur Pascal Wild en qualité de directeur de la Haute école de gestion Fribourg. Il succèdera à l'actuel directeur, Monsieur Rico Baldegger, qui prendra sa retraite après avoir contribué au succès de la Haute école de gestion Fribourg pendant plus de 10 ans.

Au bénéfice d'une expérience de professeur-chercheur confirmée, Pascal Wild dispose de la formation et des compétences qui le qualifient pleinement pour l'exercice de la fonction de directeur de la HEG-FR. Avant d'être professeur associé à la HEG de Fribourg, il fut le fondateur de sa propre entreprise et dispose également d'une expérience internationale auprès d'universités en Asie. Pascal Wild est économiste d'entreprise et est titulaire d'un Master de la HES-SO et d'un doctorat PhD de l'Université de Genève.

La HEG-FR offre une formation professionnelle universitaire aux futur-e-s économistes d'entreprises du canton de Fribourg et de Suisse romande. Elle est également active dans les domaines de la recherche, de la formation continue et des prestations à des tiers. Monsieur Pascal Wild prend la direction d'une Haute école comptant 480 étudiant-e-s, de niveau Bachelor et Master. Pour ce faire, il pourra s'appuyer sur le professionnalisme d'une centaine de collaboratrices et collaborateurs.

Entre autres défis, Pascal Wild devra notamment relever celui de poursuivre et de renforcer le positionnement de la HEG-FR dans un monde en mutation, de capitaliser sur son rayonnement tant au niveau local, national et international. D'autre part il assurera la mise en œuvre du projet de rénovation du bâtiment de la HEG-FR tout en assurant les missions de cette dernière. En tant que représentant de la HEG-FR, Monsieur Wild sera un relai essentiel avec les milieux professionnels, académiques et politiques.

Agé de 41 ans, parfait bilingue F/D et habitant Fribourg, Pascal Wild est marié et père de deux enfants. Il prendra ses fonctions le 1er juillet prochain.

Renseignements :

Jacques Genoud, Directeur général, HES-SO//Fribourg, +41 26 429 65 00